

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
**BUDGET FÉDÉRAL : LE CNC DEMANDE AU NPD DE RETIRER SA CONFIANCE
AU GOUVERNEMENT LIBÉRAL**

Montréal, le 28 mars 2023 – Le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) demande au Nouveau Parti démocratique (NPD) de retirer sa confiance au gouvernement libéral.

« Le gouvernement Trudeau s’était résolument engagé à procéder à une réforme du programme d’assurance-emploi, visant à régler ses nombreuses iniquités, tant sur le plan de la couverture que des protections. Depuis 2021, cette réforme a été constamment retardée, remise à demain, et au surlendemain », a déclaré Pierre Céré, porte-parole du CNC. « Ce projet a fait l’objet d’une année complète de consultations, entre 2021 et 2022. Cette réforme devait être annoncée à l’été 2022. Il n’y a jamais rien eu. »

« On comprend qu’il n’y aura pas de réforme. Le budget 2023 était l’occasion d’aller de l’avant. Il n’y a même pas le début d’un peut-être. Rien. La déception est totale, car le gouvernement trahit son engagement. Le statu quo décidé par ce gouvernement est lamentable », a continué le porte-parole. « Face à cette situation, nous demandons au NPD de retirer sa confiance au gouvernement et de mettre ses sièges en jeu ».

Lors de l’élection de 2021, une grande majorité des électeurs et électrices du Canada avait voté pour des partis s’engageant à réformer l’assurance-emploi.

« Le gouvernement recule. Nous demandons au NPD d’utiliser son pouvoir pour exiger la réparation du plus important programme social du gouvernement fédéral », a conclu Pierre Céré.

-30-

Source :

Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

Informations :

Pierre Céré, porte-parole, cell. : 514-606-4074

Courriel : cnc@lecnc.com